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Aktuelle Botschaften zur Jüngerschaft Christi Infomail 53 
Maria Magdalena 
Es werden in vielen Belangen und Weltabläufen, wo die Menschheit in strikten Geleisen 

festgefahrenen ist, rasante Veränderungen sich auftun und einstellen. 
Ist doch durch den fehlenden Gottesglauben der wahre geistige Halt, entsprungen aus 

der Liebe, gegenwärtig meist verloren gegangen unter Einfluss der Gegenseite. So braucht 
es diese Veränderungen und es werden sich rasante Veränderungen auf eurer Mutter Erde 
unaufhaltsam abzeichnen. 

Es ist für die Geisterwelt Gottes oft sehr schwer, euch allen die Ernsthaftigkeit zu 
verinnerlichen und klarzumachen. Den Zeitpunkt zur vollkommenen Erdumwälzung weiß 
keiner, d.h., wann der himmlische Vater den Auftrag an Christus erteilt. 

Wir Boten Gottes sind in Demut und in Liebe euch zugetan und danken, dass wir in dieser 
schwerbeladenen Erdenzeit, in dieser Weltlage euch dienen, begleiten, heben und fördern 
dürfen. 

Die Erdenwelt ist in einem sehr, sehr traurig schwingenden Zustand. Der Gegensatz ist 
in einem intensiven Angriff. Um jede Seele kämpft die Geisterwelt Gottes, jedoch auch die 
andere Seite. 

Meine geliebten Geschwister, ihr fühlet und erkennet auf diesem Erdenplaneten die Wirrnisse, 
die sich zum Teil sehr gesteigert haben, denn es ist die Zeit des Wandels, die Zeit des Umbruchs.  

Ihr Lieben wurdet ja über lange Zeiten auf diese Erdenweltlage vorbereitet, damit ihr in diesen 
umwälzenden Erdenweltlagen eine innere geistige Stabilität aufweisen möget. 

Wie ihr ersehen könnt und wie wir euch bereits hingewiesen haben, allerorts ist Drangsal, wo 
die Menschen durch Machtgehabe Macht aufeinander ausüben. (St.Josefheft 05.23-2ff) 

Jesus Christus 
Wenn ihr meint, ein Geschwister würde in eine falsche Richtung gehen, so legt sie an 

Mein Herz und Ich werde sie oder ihn auf diesem Weg führen, lenken und leiten. Und vor 
allem mit Meiner Liebe berühren. Meine Liebe heilt, Meine Liebe heilt eure Wunden, eure 
oft tiefsitzenden Wunden.  

Und so geht es auch darum, euer Herz, euer ganzes Sein Mir zu übergeben, sodass Ich 
in euch wirken kann und euch helfen kann, den für euch richtigen Weg zu finden und zu 
gehen. Daher auch immer Mein Hinweis: „Horcht in euer Herz und verbindet euch mit Mir, 
sodass Ich euch Impulse schenken kann in Bezug auf das, was ihr braucht für eure jetzige 
Entwicklung.“ 

Übergebt Mir immer wieder das, was euch bewegt, das, was euch belastet, das, was 
euch an eure Grenzen bringt. Wenn ihr mit Mir in inniger Verbindung seid, dann wisst ihr 
auch, dass Ich die Dinge bestimme und euch führe und die Dinge so lenke, dass sie zu 
eurem Wohl sind und zu eurem Heil. Denn diese Erde ist eben nicht das Himmelreich, 
sondern ein Schulungsplanet. 

Es wird noch naturgemäß so manche Herausforderungen geben und nicht alle sind leicht 
zu bewältigen. Und es ist auch für Mich immer wieder schmerzhaft zu sehen, wie viele 
Meiner Kinder ihr Leben einfach in einer Weise leben, die für ihr Seelenheil nicht gut ist - 
und die dürft ihr Mir auch immer wieder an Mein Herz bringen. Ob in eurer Familie, in eurem 
Freundeskreis, im Umfeld, auf der ganzen Welt: ihr werdet immer wieder konfrontiert mit 
Menschenkindern, die es noch nicht erkannt haben, dass es einen liebenden Vater gibt. 

So segne Ich euch und berühre euch mit Meiner Liebe und lade euch ein, mit dankbarem 
Herzen jeden Tag euren Weg zu gehen. (EVO 22.05.23) 

Jesus Christus 
Wenn ihr in den letzten Tagen über Pfingsten nachgedacht habt, erinnert ihr euch daran, 

dass ich am Berg Sinai einen Bund mit meinem Volk geschlossen habe, und dann kam ich 
vor 2000 Jahren, um diesen Bund im Fleisch zu erfüllen, indem ich am Kreuze starb, wieder 
auferstand und dann 50 Tage nach meinem Tod euch Meinen Heiligen Geist sandte.  

Ich bin hier bei euch, und ich werde euch in allen Dingen führen und leiten, so wie ich es 
damals getan habe. Verlasst euch auf nichts anderes als auf Mich.   



−−−   Aktuelle Botschaften zur Jüngerschaft Christi (Infomail 53) Seite 2   −−− 

Da die Welt und vor allem eure Nation (USA) sich auf allen Wegen dem Götzendienst 
hingegeben haben, werden sie jetzt die Folgen ihrer Entscheidungen sehen. Die Wege der 
Menschen haben nur Tod und Zerstörung gebracht, aber ich bin gekommen, um ewiges 
Leben zu bringen. Ich werde mich der Welt zu erkennen geben und niemand wird leugnen 
können, dass Ich bin der Ich Bin. Es gibt niemanden außer Mir. 

Haltet durch, Meine Lieben, haltet durch und bleibt standhaft in eurem Glauben, denn all 
dies, was kommt, muss geschehen, aber Ich versichere euch, dass es schnell geschehen 
wird, denn Ich werde machtvoll handeln und nichts wird mehr so sein wie zuvor. Die 
Offenbarung dessen, wer Ich bin, die für die meisten verborgen war, wird plötzlich auf eine 
solche Weise enthüllt werden, dass keine einzige Seele auf der Erde einen Zweifel daran 
haben wird, dass Ich Bin lebt und dass Ich Bin die Kontrolle über alle Dinge habe.  

Bleibt ruhig, wie ihr es angewiesen worden seid. Ihr könnt die Veränderung spüren, die 
hier stattfindet, die Ehrfurcht und die Schwere der Schöpfung, die sich darauf vorbereitet, 
ihren Schöpfer zu empfangen. Ich bin in jedem Aspekt aller Dinge. Ich bin überall im Puls 
des Lebens.  

Betet inständig, dass ihr fest in Mir verankert seid und in der Lage, denen zu dienen, die 
Ich zu euch bringe. Viele, viele werden auf der Suche nach Antworten, nach der Wahrheit 
sein, und es ist Meine Wahrheit, die sich in und durch euch manifestiert, die ihnen den Weg 
der Erlösung und des Heils zeigen wird.  

Diejenigen, die auserwählt sind, andere zu führen, werden zuallererst die Diener aller 
Seelen sein. Ich werde nur Gefäße benutzen, die leer und völlig frei von selbstsüchtigen 
Wünschen und Ambitionen sind, und Gefäße, die sich Mir in allen Aspekten des Lebens 
völlig hingeben.  

Es beginnt jetzt, ernsthaft zu werden, Meine Kinder. Bleibt nahe bei Mir, beobachtet, 
wartet in großem Glauben und in Erwartung, und freut euch, denn ihr wurdet für eine solche 
Zeit wie diese geschaffen! (iamcallingyounow 27.05.23) 

Jesus Christus 
Euer Herz soll brennen in der Liebe zu Mir. Brennen soll euer Liebefeuer, auf dass ihr Anteil 

habt am Reiche Gottes und an Meiner Kraft. 
Ihr sollt im Herzen allezeit bei Mir sein. Ihr sollt euch freuen, dass Ich bald, sehr bald, 

persönlich wiederkomme und euch dann zu Mir rufe. Ihr sollt dabei sein. Darum lasset euer 
Liebefeuer brennen. Wenn der Böse mit seinen Versuchungen und Anfechtungen zu euch kommt 
dann blickt auf zu Mir und öffnet euch dem Wirken Meines Heiligen Geistes. 

Meine Kinder, es ist niemand zu alt dazu, um nicht noch als Seelenfischer Mir zu dienen. Meine 
Kinder besitzen durch Glauben und Liebe Mein göttliches Licht, Meine göttliche Kraft. Ihr seid 
durch Meinen Heiligen Geist versiegelt. Ihr gehört Mir und der Satan hat kein Recht mehr an 
euch. Ihr gehört Mir, eurem Jesus. 

Lasset euer Liebefeuer brennen, damit Mein Heiliger Geist in euch noch viel mehr bewirken 
kann und euch mit Gaben ausrüstet. Ich gebe jedem Kinde eine Geistesgabe, wenn ihr Mich 
bittet. Ich segne eure Hände. Ich gebe Worte der Weisheit und der Liebe in euer Herz für euren 
Dienst am Nächsten. 

Ein Kind, welches von Meinem Heiligen Geist durchdrungen ist, sorgt und ängstigt sich nicht 
mehr. Es kann sich einfach nicht mehr sorgen. Warum? Weil es jetzt schon im Himmel wandelt, 
weil es in himmlischer Gesinnung lebt. 

Ich bin die Kraft in euch, die euch befähigt, immer liebender und Meinem Willen hingebender 
dienen zu können. Habt ihr Mich in euch aufgenommen, dann besitzt ihr den ganzen Reichtum 
Meines göttlichen Vaterherzens. Dann kennt ihr keine Sorgen, keine Angst und kein Leid mehr. 

Nur wer getreu, wer bis zum Letzten gehorsam ist, wer in den Drangsalen Mich lobt und preist, 
den kann Ich Himmlisches schauen lassen. Nun habe Ich euch so weit, dass ihr Mir aus Liebe 
freiwillig nachfolgt. Ihr könnt gar nicht mehr anders, als eurem Herzen zu folgen, denn ihr besitzt 
im Glauben die Heiligung und die Gerechtigkeit. Ihr könnt nicht mehr anders, weil durch eure 
Hingabe Mein Heiliger Geist euch drängt, das Böse zu meiden und das Gute zu tun.  

Weil ihr Mich liebt, sind eure Gedanken auf Mich gerichtet. Bleibt in Mir. Lasst euch allezeit 
von Meinem Heiligen Geist führen. Nicht mehr lange habt ihr Zeit! 
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Lasst eure Herzen brennen in der Liebe und lasst euch von Mir gebrauchen. Gebt euch Mir 
nur ruhig hin, was auch über euch kommen mag. Ich will durch euch wirken, auf dass noch viele 
Seelen gerettet werden. Die Ernte ist reif. Wollt ihr Meine Arbeiter sein? 

Dann bittet Mich: „Herr, gib mir diese und jene Seele. Lasst Deine Liebe durch mich strahlen.“ 
Auf solcher Bitte liegt Mein Segen und Mein Heiliger Geist wird Großes in euch und durch euch 
vollbringen. (W.I. 30.05.23) 

Jesus Christus 
Es gibt in eurer Zeit so viele Worte, die Ich Meinen Kindern geschenkt habe, dass ihr oft 

nicht wisst, wie ihr das alles bewältigen sollt? Aber es geht nicht um die Quantität, die Menge 
der Worte, es geht um die Qualität des einzelnen Wortes. Jedes Meiner Kinder braucht eine 
andere Nahrung - aber wie ihr diese Nahrung aufnehmt, liegt in euren Händen. 

Wenn ihr geistige Nahrung in euch hineinschaufelt, ohne euch die Zeit zu nehmen, sie in 
eurem Herzen wirken zu lassen, dann werdet ihr geistig „Bauchweh“ bekommen. D. h., ihr 
seid dann überfordert und könnt dem Ganzen nicht das abgewinnen, für das es gedacht ist.  

Daher heißt das, dass ihr auch behutsam mit dem umgeht, was ihr an geistiger Nahrung 
aufnehmt - nämlich in Bezug auf die Menge dessen, die ihr aufnehmt. Oftmals reicht ein 
Satz oder ein Absatz, um euch dort hinzubringen, wo ihr merkt, dass diese Nahrung 
tatsächlich nahrhaft für euch ist, weil sie etwas in euch bewegt, und ihr so Meine heilige 
Gegenwart in euch zu spüren vermögt. 

Und das braucht Muße und Zeit und vor dem auch die Bitte an Mich, euch mit Meinem 
göttlichen Geist zu erfüllen, sodass ihr das, was ihr aufnehmt, auch zu verstehen vermögt - 
spürbar, nachvollziehbar - zu verstehen. (EVO 31.05.23) 

Jesus Christus 
Dieses Erdenleben ist schon etwas ganz Besonderes im Leben Meiner Kinder. Denn, 

sich für ein Erdenleben zu entscheiden, bedeutet auch Mut zu haben, dieses Leben 
anzunehmen, denn bevor ihr dieses Erdenleben antretet, bekommt ihr einen Überblick über 
das, was auf euch wartet, und die meisten Meiner Kinder sagen fröhlich „JA“ dazu, denn sie 
wissen, wie wichtig das Erdenleben in der Entwicklung zum Kind Gottes ist. 

Jedes Meiner Kinder zieht unterschiedliche Erfahrungen an, je nachdem welche Erfahrungen 
nötig sind für eure Seele, für eure Weiterentwicklung. Und oftmals durchschaut ihr auch nicht, 
warum diese oder jene Erfahrung nötig ist. Denn die Hintergründe und die Ursachen liegen oft 
weit zurück. 

Wie könnt ihr am besten damit umgehen? Das Vertrauen zu Mir ist eine der wichtigsten 
Herausforderungen und auch einer der wichtigsten Punkte in eurem Leben. Und Annehmen heißt 
auch: Mit dankbarem Herzen ja zu sagen zu dem, was gerade ist. Und das ist für Meine Kinder 
die größte Herausforderung. 

Und wenn euch das bewusst ist, dass Ich da bin, um euch zu helfen, dann fällt es auch leichter 
zu sagen: „Danke, Vater Jesus, dass Du mir hilfst, das, was ist, zu tragen, und danke, dass Du 
aus Deiner Liebe heraus immer bei mir bist und mit mir diesen Weg gehst.“ - So oder ähnlich 
mögen eure Gedanken zu Mir hin sein. 

Dieses Leben findet nun einmal nicht im Himmel statt, sondern auf diesem Planeten Erde 
und dieser Planet ist ein gefallener Planet und ist gleichzeitig die Heimat für Meine 
vorwiegend gefallenen Kinder und daher ist das eine andere Dynamik als im Himmel. 

So werdet ihr in eurem Leben immer wieder durch Situationen hindurchgeführt oder mit 
Situationen konfrontiert, die euch vieles abverlangen. Das ist die Realität eures Lebens. Und 
wenn ihr in die Welt hinausblickt, so wisst ihr auch und seht ihr auch so vieles an sehr, sehr 
herausfordernden Dingen und Situationen. 

Ich weiß, dass die einzelnen Schicksale durchaus nicht so einfach sind. Aber Ich habe 
euch jahrelang geschult und euch vieles zu verstehen gegeben. Daher ist die Zeit da, sich 
wirklich klarzumachen, was die Quintessenz eurer Beziehung zu Mir ist. Und die 
Quintessenz ist die Liebe, ist die Verbundenheit mit Mir, ist das Vertrauen zu Mir und 
dadurch dieses: „Danke Vater, dass Du mich liebst, dass Du bei mir bist und mir hilfst - auf 
welche Weise auch immer.“  

So segne Ich euch, Meine Geliebten, nehme euch immer wieder an Mein Herz, auch 
wenn ihr es nicht merkt, und freue Mich auf unseren gemeinsamen Weg.  (EVO 03.06.23) 
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Jesus Christus 
Besonders in dieser Zeit und in der kommenden Zeit ist diese innige Verbindung zu Mir 

sehr wesentlich. Denn so kann Ich Meine Liebe und Meine Kraft und all das, was ihr braucht, 
in euer Herz legen und ihr werdet alles das, was auf euch zukommt, bewältigen können.  

Dies bedeutet auch, die Not der Geschwister zu erkennen und zu sehen und für sie da 
zu sein. Und das ist ja auch nur möglich, wenn ihr nicht nur mit euch beschäftigt seid und 
Nabelschau betreibt, sondern auch euren Blick hebt und schaut, wie es euren Geschwistern 
geht und was sich da in eurem Umfeld tut. So kann Ich durch euer Herz dorthin wirken, wo 
Bedarf ist, wo Not ist und wo Hilfe nötig ist. Das sei euch wieder ins Herz gelegt, dass das 
auch ein wesentlicher, ein wichtiger Bestandteil in eurem Leben ist: da zu sein für eure 
Geschwister. 

Ich sende euch jeden Tag in Bezug auf eure Geschwister Kontakte, dass ihr euch die 
Zeit nehmen möget, hier tätig zu sein und Mich auch durch euch tun zu lassen. Denn so 
kann Ich in den Herzen eures Gegenübers wesentlich mehr bewirken als eure Worte 
bewirken würden. Es geht hier um Empathie, d.h. um Einfühlungsvermögen, auch was eure 
Schwester und euren Bruder betrifft.  

Und so habe Ich euch viele Jahre geschult, damit ihr da sein könnt für die, die eure Hilfe 
brauchen - und deren gibt es genug - ob hier auf der Erde oder in der geistigen Welt. Es ist 
überall nötig, diese Bereitschaft mitzubringen, für die anderen da zu sein. Aber eben nicht 
im Alleingang, sondern mit Meiner Hilfe. 

So müsst ihr auch nie Sorge haben, etwas nicht richtig zu machen oder nicht leisten zu 
können. Denn, wenn ihr in Verbindung mit Mir seid, dann mache Ich durch euch und schenke 
euch die nötigen Impulse für die jeweilige Situation. Dabei geht es auch um Vertrauen, um 
Vertrauen in Meine Führung. (EVO 04.06.23) 

Jesus Christus 
Ihr geht euren Weg durch diese Zeit und meint auch zu wissen, was kommt. Aber keines 

Meiner Kinder weiß genau, was kommt. Nun, es gibt viele Aussagen, viele Hinweise, viele 
Dinge, die geschrieben stehen. Aber was wirklich kommt, weiß keines Meiner Kinder. Das 
eine oder andere mag seine Bedeutung und Richtigkeit haben, aber wer kann unterscheiden 
und wer weiß, was ansteht? 

Ihr kennt viele der Ablenkungsmanöver, die Versuchungen, die sehr subtil vor sich 
gehen und wo ihr oftmals gar nicht durchschaut, was wirklich Sache ist. 

Geht mutig weiter, lasst euch davon nicht blenden, sondern blickt, besonders in solchen 
Situationen, wo ihr abgelenkt werdet, besonders intensiv zu Mir. Denn es ist ein geistiger 
Kampf zwischen Licht und Dunkelheit,  

Denn wenn ihr in die Welt hinausblickt, dann seht ihr all diese Machenschaften und all 
diese Ungereimtheiten, diese Manipulationen, diese Versuchungen, diese Irreführungen 
und noch vieles mehr. Und da noch in der Ruhe zu bleiben und Mir zu vertrauen, ist dann 
eine besondere Herausforderung. 

Ich lege Meine Liebe in euer Herz und wirke durch euer Herz, sodass Ich durch euer 
Herz hinauswirken kann in diese eure Welt, in die Herzen derer, denen ihr begegnet oder 
an die ihr denkt. 

Vieles von dem, was sich in eurer Welt tut, könnt ihr aber nicht ändern. 
Bittet um Meine Kraft und vieles mehr, sodass Ich euer „JA“ habe zu Meiner Führung 

und zu Meiner Macht und zu dem, was Ich euch schenken möchte, damit ihr euren Weg gut 
gehen könnt, damit ihr in der Lage seid, euren Weg voll Zuversicht zu gehen.   
(EVO 07.06.23) 

 

Jesus Christus  
Anmerkung: Der Wortträger des Kreises JM (Jesus ist unsere Mitte), Diethard Ochmann, ging 

am 16. März in das Jenseits. Die Lebensgefährtin von Diethard, Barbara Sander-Bock (BSB), die 
den JM-Kreis weiterführt, ist seit Jahren selber Wortträgerin Jesu Christi. Die folgenden Auszüge 
aus ihren erhaltenen Offenbarungen betreffen Aussagen zur Jüngerschaft Jesu Christi. 
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In jeder Situation sollt ihr Mir treu bleiben, ja treu bis in den Tod. Die Zeit der Drangsal 
rückt näher, dann sollt ihr Mich vor der Welt bekennen. Deshalb ist es wichtig, dass ihr euch 
nicht so sehr von der Welt ablenken lasst und Mir in allem nachfolgt. Euer Vertrauen muss 
so fest sein, dass ihr alles, was die Welt euch antut, über euch ergehen lasst - mit einem 
vertrauensvollen Herzen, in Meiner Güte. 

Ihr seid Meine Werkzeuge und sollt euch bewähren in der Treue zu Mir. Nicht wie eine 
Fahne im Wind sollt ihr wehen, sondern wie Petrus zum Glaubensfels werden. Dazu sind 
alle Kinder aufgerufen, die Mir treu ergeben sind. Die Gegenseite hat vieles geplant, um 
Meine Mir treuen Kinder zu verunsichern. Es werden sich viele gegen euch verschwören, 
doch ihr sollt standhaft bleiben in der Liebe und im Glauben.  (BSB 18.07.22) 

Ja, die Zeit, es kommt euch so vor, als wenn sie verfliegen würde. Obwohl die Stunden 
immer noch 60 Minuten beinhalten und die Tage 24 Stunden, erscheint euch alles viel 
schneller vorüberzugehen. Ich sagte euch ja, dass Ich die Zeit der Drangsal verkürzen 
werde, damit Meine Mir getreuen Kinder nicht auch noch in den Strudel der Welt gezogen 
werden. Ich halte Mein Versprechen. Alles ist beim Alten geblieben und doch auch nicht. 

Ich verkürze die Zeit geistig. Mir ist alles möglich. Damit unterstütze Ich euch, Meine 
Kinder, damit ihr in der Zeit der Drangsal durchhaltet, die erst am Beginnen ist.  

Ich bedarf eurer, dass Ich durch euch wirken und noch einige Meiner Kinder auf unsere 
Seite ziehen kann. Dann dürft ihr nicht schlapp machen und aufgeben, wenn die Angriffe 
massiv sind. So spitzt sich alles immer mehr zu und meine Mir getreuen Lichtkinder werden 
immer weniger. Sie sind vom Weltgeschehen eingeholt und hören noch zu wenig auf ihr 
Gewissen. Dadurch sind immer weniger Arbeiter in Meinem Weinberg zurzeit tätig.  

Dabei ist die geistige Arbeit so lebenswichtig. Was nützen euch alle möglichen weltlichen 
Aktivitäten, wenn das Geistige dabei auf der Strecke bleibt. Durch eure vielen Ablenkungen 
wird euch eine Zusammenarbeit mit Mir auch erschwert. Dabei sehne Ich mich danach, euch 
in allem helfen zu können, als euer Lebensberater.  (BSB 05.02.23) 

Ein Werkzeug für Mich soll demütig und bescheiden bleiben und segnend über eure 
Mutter Erde gehen. Ich bitte euch, dass ihr, Meine Söhne und Töchter, Meine Werkzeuge, 
euch nicht zu sehr in die Höhe hebt.  

Ich gebe euch schon seit langer Zeit Impulse. Ihr müsst nur den Mut haben, mit Mir zu 
sprechen, und Ich antwortete euch in euren Gedanken. Ihr seid alle damit gemeint, welche 
diese Zeilen lesen. Es ist wichtig, dass ihr diesen entscheidenden Schritt geht. Einige 
nahmen diesen Entschluss schon heimlich vor. Andere zögern noch, so auf die Art "ich doch 
nicht, ich bin noch nicht würdig, den Vatergeist, den ewigen Gott, zu hören." 

Doch ihr Alle seid gemeint. Ich, euer Vater, spreche euch persönlich an. Die Gegenseite 
arbeitet gegen die Liebe und damit gegen euch und Mich. Beachtet die Zeichen der Zeit. 
Deshalb dränge Ich darauf, dass ihr eine innige Beziehung mit Mir eingeht. Die Gegenseite 
schläft nicht und will euren Glauben und euer Vertrauen in Mich zu Fall bringen.  

Es ist höchste Zeit, dass ihr euch zu Mir bekennt und auch vor den Geschwistern eure 
geistige Entwicklung bekanntgebt. 

Ihr seid Lichtkinder und schon zu Meiner Erdenzeit und noch früher im Alten Testament 
inkarniert worden. Das heißt aber nicht, dass ihr euch als etwas Besonderes wähnen sollt. 
Nein, ihr sollt demütig und bescheiden, von der Welt unerkannt, mit Mir euren Weg gehen. 

Im Laufe der Inkarnationen ludet ihr Schuld auf euch. Auf dieser Erde ist so manches 
Lichtkind gescheitert. So mancher Engel hat während der Inkarnation seinen Halt verloren 
und ist gescheitert oder verzweifelt gewesen, bis hin zur schweren Depression. Erst wenn 
ihr euch mutig Mir zuwendet, wird euer Menschenleben geistig leichter, weil ich euch so 
unterstützen kann. Nicht, dass ihr dann kein Leid oder keine Schmerzen mehr ertragen 
müsst, sondern dass ihr sie besser annehmen könnt und mich darum bitten, es alles 
mitzutragen. (BSB 06.04.23) 


